



FUNDACIÓN YOUTH HAZI

...nuestra percepción actual es sólo una forma de ver las cosas y... cuantas más perspectivas investiguemos mejor será nuestra comprensión.

¿QUÉ ES YOUTH HAZI?

Nuestra fundación surge en el País Vasco como demanda a la falta de información de los estudiantes a la hora de decidir a qué dedicarse, con la consecuente angustia que conlleva el tener que tomar una decisión tan importante de forma tan temprana. Muchos estudiantes eligen por elegir vocaciones que en el futuro no les llenará y vivirán con la incertidumbre de qué hubiese pasado si hubieran optado por otras profesiones.

Es por ello que creamos el programa Youth Lan

Youth Lan es un programa dirigido a alumnos de 1º de Bachillerato. Su misión es la de facilitar y orientar al alumnado en la elección de sus estudios superiores, a través de una jornada donde el alumno acompaña a un profesional en activo. De esta forma, ganará una nueva perspectiva sobre su futuro profesional y le ayudará a tomar mejores decisiones a la hora de elegir su futuro.



“Mantente fiel a los sueños de tu juventud” Friedrich Schiller

Además, Youth Lan consigue también acercar a los colegios la realidad del mundo laboral, para mejorar la educación de nuestros jóvenes. Algo que también nos parece muy importante y urgente.

Por otra parte,, nos apoyamos en nuestra formación y experiencia para ofrecer otros servicios, que en la misma línea, están orientados a facilitar al alumnado la toma de decisiones y la inserción en el mundo laboral.

- Charlas formativas previas en los centros educativos participantes
- Participación en Másteres de Orientación Laboral
- Información sobre programas y becas
- Servicio privado de orientación laboral y búsqueda de empleo.
- Ayuda para la colocación en el primer empleo.



¿CUÁLES SON LOS OBJETIVOS Y METAS DE YOUTH HAZI?

- Ofrecer al alumnado una nueva perspectiva sobre el mundo laboral
- Orientar a los/las jóvenes en la decisión sobre sus estudios superiores.
- Concienciar sobre la importancia de otras competencias (trabajo en equipo, TICS, oratoria, organización...).
- Acercar la realidad del mundo profesional a los centros educativos.

¿CÓMO FUNCIONA?

Con la colaboración y promoción del Gobierno Vasco se establecen 4 jornadas de puertas abiertas en las empresas (2 en noviembre y 2 en febrero) donde estudiantes de 1º de bachillerato acudirán a las empresas asignadas en función de sus preferencias para pasar una jornada laboral acompañando a un profesional en su día a día.

Durante todo el año nuestra fundación hace una gran labor de recolección de solicitudes, búsqueda de empresas participantes y cruce de candidaturas para conseguir juntar a cada estudiante con su perfil laboral.

Previamente a estas jornadas, se acudirá a los centros para ofrecer unos talleres de formación en búsqueda de empleo.